



Schule Bischofszell

Quartalsbrief 07.2024 Primarschule Kenzenau

Vielen Dank

für die vertrauensvolle Zusammenarbeit in den vergangenen sechseinhalb Jahren, welche ich als Schulleiter der beiden Primarschulen Hoffnungsgut und Kenzenau erleben durfte. Es war eine intensive, spannende und vor allem sehr befriedigende Zeit.

In Erinnerung bleiben mir die unzähligen aufgestellten und fröhlichen Begegnungen mit den Kindern, die vielen guten Gespräche und intensiven Diskussionen im Kollegium und die vertrauensvollen Kontakte mit den Eltern.

Die Menschen machen eine lebenswerte Schule aus, mit ihrem Wirken und Zusammenarbeiten, ihrem Engagement und ihrer ansteckenden Freude bei dem was sie tun.

In den Sommerferien beziehe ich mein Büro im Sandbänkli und übergebe das Hoffnungsgut und die Kenzenau meinem Nachfolger. Es freut mich, dass ich nicht so weit weg bin, um immer wieder in beide Schulhäuser zurückzukehren und weiterhin mitzuhelfen, dass die Schule ein lebenswerter Lernort bleibt.

Vielen lieben Dank und Adieu.

Herzlichst

Michael Knechtle, Schulleiter



Schuljahresschluss

Liebe Eltern, liebe Kinder

Bald endet auch dieses Schuljahr. Wie immer im letzten Quartal finden zahlreiche Schul- und Klassenanlässe statt, dieses Jahr trotz des omnipräsenten Dauerregens. Im letzten Quartalsbrief werfen wir einen Blick zurück auf das tolle Schulfest von Ende Juni.

Unter dem Motto *Wetten dass*, ... unterhielten die Kenzenauer Schulkinder die zahlreich anwesenden Eltern, Bekannten und Verwandten. Eifrig wurde bei den Wetten mitgefiebert. Mit über 50 verschiedenen aufgemalten Nationalflaggen gewannen die Eltern die Dorfvette. Herzliche Gratulation für so viel Einsatz.

Freuen wir uns nun auf die Sommerferienzeit. Die Auszeit, ob am Meer oder in den Bergen, zuhause oder weit weg, ist wichtig, um sich bewusst zu erholen und neue Energie zu tanken.

Wir danken Ihnen für das Vertrauen im vergangenen Schuljahr und wünsche allen erholsame, bewusste Sommerferientage.

Team Kenzenau



Baumpflanzaktion im Bürgerwald

Jedes Kind bekommt jeweils von der Bürgergemeinde Bischofszell zum Schuleintritt einen Laub- oder Nadelbaum geschenkt unter dem Motto „Einmal im Leben einen Baum pflanzen“. Diese ausgewählten Bäume dürfen die Kinder mit ihren Familien zu Hause im eigenen Garten pflanzen. Aber nicht alle haben einen eigenen Garten. Deshalb sorgt die Stadt Bischofszell für einen geeigneten Standort, dass auch diese Kinder die Möglichkeit haben, ihren Baum zu pflanzen.

Am 19. April 2024 war es dann so weit und die 1./2. Klässler/-innen aus den Schulhäusern Hoffnungsgut, Kenzenau und Obertor besuchten den Bischofszeller Wald. Gemeinsam mit den Förstern, dem Stadtgärtner und weiteren Helfern wurden dort die Bäume gepflanzt und mit den Namen der Kinder beschriftet. So wird der Baum bei einem späteren Besuch wieder gefunden.

Nicole Büchler, Bausekretariat Stadt Bischofszell





Impressionen des Schulfestes vom 28. Juni 2024





Personelles

Susanne Etter verlässt auf Ende Schuljahr die Kenzenau nach drei Jahren als Schulische Heilpädagogin. Sie zieht es in ihre alte Heimat Appenzell, wo sie als Schulleiterin arbeiten wird. Mit grossem Engagement und viel Begeisterung hat sie die Kinder vom Kindergarten bis in die 6. Klasse individuell und in Gruppen in ihrem Lernen unterstützt. Ihre aussagekräftigen Diagnosen und konkreten Unterstützungshinweise wurden im Team sehr geschätzt. Wir danken Susanne Etter herzlich für ihren grossen Einsatz in der Kenzenau und wünschen ihr für die private wie berufliche Zukunft alles Gute.

Seline Keller erwartet im Sommer Nachwuchs. Sie möchte mehr Zeit für ihre wachsende Familie haben und wird deshalb auf Ende Schuljahr ihre Unterrichtstätigkeit in der Kenzenau beenden. Seline Keller arbeitet seit zwei Jahren mit grossem Engagement in der Kenzenau, im ersten Jahr als Fachlehrperson Gestalten und ab Sommer 2023 auch als Grundstufenlehrperson zusammen mit Brigitte Wild in der Grundstufe A. Wir danken Seline Keller herzlich für ihren grossen Einsatz in der Kenzenau und wünschen ihr für die Zukunft alles Gute.

Neue Lehrpersonen ab August 2024



Julia Wüst übernimmt zusammen mit Brigitte Wild die Grundstufenklasse A. Zusätzlich wird sie die 2./3 Klässler/-innen im Sport unterrichten und in der Mittelstufenklasse das textile Gestalten übernehmen. Julia Wüst unterrichtet seit 2019, zuletzt als Stellvertreterin in Sitterdorf und seit den Pfingstferien auch in der Kenzenau, als Entlastung für Seline Keller.

Als Nachfolgerin von Susanne Etter übernimmt **Sabrina Aschwanden** die Funktion als Stütz- und Förderlehrperson in der Kenzenau. Dank ihrer über zwanzigjährigen Unterrichtserfahrung auf allen Stufen der Primarschule ist sie bestens qualifiziert für die individuelle Förderung der Schülerinnen und Schüler.



Wir wünschen beiden Lehrpersonen einen guten Start Klassen im neuen Schuljahr und freuen uns auf eine kollaborative Zusammenarbeit im Kenzenau-Team.



Kontakte

Schulhaus Kenzenau

Waldplatz 2
9223 Schweizersholz
Teamzimmer 071 642 40 60
Grundstufe A 071 642 42 34
Logopädie 079 948 53 61

Schulhaus Hoffnungsgut

Hoffnungsgut 1
9220 Bischofszell
Teamzimmer 071 422 22 70
Kindergarten 1 071 422 74 55
Kindergarten 2 079 565 47 55

Schulleitung

Michael Knechtle
Büro Hoffnungsgut 071 422 24 62
Mobile 079 625 54 08
michael.knechtle@schule-bischofszell.ch

Hausdienst

Rosmarie Alves (Ke) 071 642 37 54
rosmarie.alves@schule-bischofszell.ch
Leo Langhart (Hg) 078 751 53 84
leo.langhart@schule-bischofszell.ch

Schulsozialarbeit

Miriam Stüssi 079 101 55 71

Schulbus

Ursula Huber 079 531 45 28
Sepp Huber 079 574 64 75

Schulverwaltung VSG Bischofszell

Sandbänkli 5
9220 Bischofszell 071 424 28 50

Schulpräsidentin
Corinna Pasche 071 424 28 55
Leiter Pädagogik
Pierre Joseph 071 424 28 58
Leiterin Schulverwaltung
Isabelle Wepfer 071 424 28 53

www.schule-bischofszell.ch
© Schulleitung | 07.2024



Auf unserer Website findest du alles Wissenswertes über die Schule Bischofszell:

www.schule-bischofszell.ch